
 
 

 

En estos días se está debatiendo respecto a la importancia del INTA y su funcionamiento. 

 

En arroz, trabajando en conjunto, hemos conseguido importantes logros que sin esta institución 

hubiera sido más difícil o imposible: 

 

Lo más relevante, fue que aumentamos casi 3 veces el rendimiento y lo intentamos hacer cada 

vez mejor, respondiendo a las demandas comerciales, económicas, sociales y ambientales. 

 

Desde INTA, entre otras cosas, nos acompañaron con:  

- Más de 40 años de investigación específica y aplicada a nuestro cultivo. 

- Información edafo-climática actualizada y disponible. 

- Ensayos Regionales de Variedades. Públicos, y al alcance del productor.  

- Ajustes de tecnologías para altos rendimientos. Transferencia y extensionismo. 

- Logro de variedades que mejoraron notablemente la producción, no solo de Argentina, 

sino también de otros países arroceros de Latino América.  

- Elaboración de la Primera Guía de Buenas Prácticas Agrícolas para el Cultivo de Arroz que 

se haya confeccionado específicamente para este cereal en el mundo.  

 

Seguramente haya mucho que mejorar. El INTA no puede volver a ser utilizado como 

herramienta política. Por ello, nos preocupa y alerta algunas intenciones de intervenir 

drásticamente su funcionamiento. 

 

Necesitamos un INTA Fuerte y Federal. Con relevante presencia de las Entidades Productivas y 

Universidades en su Consejo Directivo y Consejos Regionales.  

 

 
 

 


